

# ふるさと通信

Vol. 54

2015年7月

6月は無農薬の田んぼの除草と田んぼに溝を切る江立て作業がメイン。今年はピーちゃんも頑張り、深水の米糠除草も効果を発揮して農薬を使わなくてもバッチャリの状態！昨日を最後に全てのピーちゃん達が鴨のオジサン達に引き取られていきました。今年は久しぶりに梅雨らしく時々雨が降る天気が続き稻もとてもよくなっています。蛍が淡い光を放ち、赤トンボが羽化してツバメたちが飛び回り、いつもの如く季節は進みあつという間に初夏の様相。早稲品種はもう穂肥の時期を迎えます。暑い中背負いの機械をしょって肥料をまき続ける作業はなかなかたいそですが、美味しいお米がたくさん穫れるよう頑張ります！



集落せせらぎ水路の蛍。車のハザードをたくと、草むらや木立からたくさんの光が呼応するように点滅して飛び立ち、ゆっくりとゆっくりと広がっていく様は、なにかが心に触れるような感動があります。

日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ

“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>



あっという間に遅しく成長したピーちゃん。元気に大きくなれよ。



除草機の田んぼも順調！僕もピーちゃんに負けずに頑張ったかな。

6月の20日頃からは、毎朝大量の赤トンボが羽化しています。



水源の谷地でも美しいトンボが舞い始めました。

今回のサービス品は、初夏の定番となりました当農場産のアサツキです。味噌を付けてビールのおつまみに！薬味にもご利用いただけます。辛さと臭いには少し気をつけなければなりませんが夏バテ防止にいいと思います。それでは、今後ともよろしくお願ひいたします！

2015年7月1日 金谷 武志

ホームページ : <http://www.kanaya-farm.jp/>

Eメール : [info@kanaya-farm.jp](mailto:info@kanaya-farm.jp)